
Kakteenzucht Muegge

Beitrag von „Cosima“ vom 3. Mai 2010, 21:56

Ja Ernst, das stimmt und das macht mich persönlich jetzt ganz besonders traurig - was können 
denn die armen Tiere für dieses ganze Chaos???!!!
Nicola Mügge engagiert sich in bewundernswerter Weise für den Tierschutz und ich unterstütze 
ihre Organisation.
Ich begreif' das alles nicht mehr!
Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/&postID=2696#post2696
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